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La alcaldesa de Cuauhtémoc
Sandra Cuevas, afirmó que lz
alianzaVa por laCiudad deMé.
xicopara2024,conformadapor
PAN, PRI y PRD, ofrecelideraz.
gos que conocen los problemas
y tienen la capacidadde resol

verlos;por ello,consideróque lo
que se requiere para ganar la
elección del próximo año es
unión y confianza.

La edil se mantuvo firme en
su intención de retirarsede la
política en 2024, pues aseguró
que, aunque ha recibido “mu-
chas invitaciones”paraseguir,a
ella le gusta “vivir en paz”.

En entrevista con EL UNI-
VERSAL, Cuevasexpresósu res-
paldo a los alcaldes de Benito
Juárez,SantiagoTaboada,y de
Cuajimalpa,Adrián Rubalcava.
quieneshan manifestadosu in-
teréspor serlos candidatosdela
alianzade oposiciónparalaJe-
faturade Gobierno en 2024.
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A ALIANZAPARAEl
2024DEBEESTAR
UNIDAPARAGANAR
La oposición tiene buenos candidatos que conocen los
problemas de la CDMX y pueden resolverlos, afirma

FRIDA SÁNCHEZ
—metropoliQeluniversal.com.mx

I a alcaldesa de Cuauhté-
moc,Sandra Cuevas,afir-
mó quelaalianzaVaporla

Ciudad de México para 2024,
conformadapor PAN,PRI y PRD,
ofreceliderazgosqueconocen los
problemas y tienen la capacidad
deresolverlos;por ello,considera,
que lo que se requiereparaganar
la elección del próximo año es
unión y confianza.
La edil semantuvo firmeen su

intención de retirarsede la polí-
tica en 2024, pues aseguró que
aunque ha recibido “muchas in-
vitaciones”para continuar,a ella
le gusta “viviren paz”.
. En entrevistacon EL UNIVER -
SAL, Cuevas externósu respaldo
a los alcaldesde BenitoJuárez,
SantiagoTaboada,y deCuajimal-
pa, Adrián Rubalcava, posibles
candidatos de la alianza de opo-
sición para laJefaturadeGobier-
no en 2024.
Dijo que con cualquiera deesos

dosperfilesalfrente,lacapitaldel
paíssería“unadelasmejoresciu-
dades delmundo”,toda vez que
cuentanconlaexperienciay lavi-
sión para mejorar la CDMX.

Muchos han alzado la mano
para la Jefatura de Gobierno
en 2024, ¿está interesada?
—No, hastahoy no estoy intere-
sada. Estoy interesadaen hacer
un excelentegobierno, el mejor
de la Ciudad de México y bene-
ficiar avecinos de Cuauhtémoc.

¿Cuál considera que es el
principal problema que en-
frenta la Ciudad de México?
—La faltade unidad, de un lide-
razgoque invitea los ciudadanos
y a políticosde diferentesparti-
dos, movimientos,de diferentes
partidos políticos,a trabajarjun-
tos por el bienestar.

¿Cómo se lograría la unidad?
—Buscar un liderazgoal que le
gustecaminarcon lagente,hacer
equipo,que se sientaigual que la
gente,queconozcalosproblemas
y tenga la habilidad de resolver
cadaproblema:elagua,lafaltade
limpieza, seguridad, falta de
reactivación económica en los
mercadospúblicos,ordenamien-
to de la vía pública,dar mejores
espaciosde educación.

¿La alianza está lista para
ofrecer esto a la capital?
—Estoy segura que sí, tenemos
muy buenoscandidatos,tenemos
perfilescomo el de SantiagoTa-
boadadeBenitoJuárez,que sabe
muy biendeltemade seguridad,
de cómo invertiren los espacios
públicos;y tenemosaAdrián Ru-
balcavade Cuajimalpa,un hom-
bredeprimera,extraordinarioser

humano, tieneformaciónmilitar
en EstadosUnidos, legustahacer
lascosasdecalidady ademásbo-
nitas.Sabe cómo se debentrans-
formarlosdeportivos,lascasasde
cultura, los espacios públicos.
Ambos perfiles transformarían
estaCiudad.Seríamosuna de las
mejoresciudades del mundo.

Hablando de posibles candi-
datos, ¿cuál sería el mecanis-
mo para elegirlo? ¿Tiene al-
guna propuesta?
—En la alianza nos vemos como
una familia,entonces hablando,
comunicándose, acordando, así
escomo seva a lograralpróximo
candidato.Tambiénhaymujeres
que aspiran a ser jefasde Gobier-

no y cada una se ha sentado,ha
vistohastadónde lealcanza,has-
tadónde llegay han tenidolahu-
mildad de retirarsey decir: yo
voy contigo Adrián, yo voy con-
tigoSantiago; no debehaberpe-
leaomolestia.Setratadeacordar
parabeneficiara la Ciudad.

¿Hay piso parejo?
—qConsideroque sí.

Haceunos mesesmencionó
que en 2024 se retira de la
política, ¿se mantiene?
—Hasta eldíadehoy sí,amo tra-
bajar,amo servir,amo lo que ha-
go,pero también me gusta vivir
en paz.He recibidomuchas in-
vitacionés de distintos partidos
políticospara continuar, lo agra-
dezco infinitamente.Hasta eldía
de hoy,lo único que puedo decir
esquetrabajarétodoslosdíaspa-
ra seguir avanzando.

¿Levantaría la mano por Ta-
boada o por Rubalcava?
—S$8Íí,tan levantaríala mano que
los invitoconstantementea laal-
caldíay le digo a la gente:si al-
guno deellosdosqueda,ojaláque
asísea,quevean lo que le faltaa
Cuauhtémoc y que nos ayuden.



El Universal

Sección: Portada Página: 1,15

2023-05-29 03:48:27 717 cm2 $105,766.41 3/4

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

tienenen la

Les tengorespeto,reconozcosus
más de 20 años de experiencia

¿Se siente respaldada por
sus compañeros?
—Me siento respaldada por mis
compañerosalcaldes,Lía Limón,
Taboada, Tabe, Rubalcava; por
los presidentes de los partidos,
principalmente el presidente
Atayde,ha sido un hombre de
primera, y la presidenta Nora
Arias, que es la primera en llegar
a la alcaldíasiempre que hay un
tema complejo.

Su relación con el senador
Montreal...
—lgual que siempre, ni bien ni
mal, sencillamente lo conozco, le
tengo un gran respeto.En reali-
dad no es que conozca tanto al
doctor, aquien conozco esa su es-
posa,doña Marichuy Monreal.

¿Qué debe hacer la alianza
para ganar en 2024?
—Estar unidos y confiar.Hemos
tenidomuchas guerras,tenemos
aun compañeroen lacárcel,mu-
chapersecuciónpolítica,noshan
armado carpetas de investiga-
ción,amímeestánconstruyendo
una entemasdequerervincular-
me con el crimen organizado,a
mío a uno de mis hermanos.

En seguridad, ¿cómo ve a la
Ciudad de México?
— Estamos viviendo en las 16al-
caldíasuna inseguridad terrible,
endonde losgrupos delictivosto-
man cada vez más terreno;ade-
más hay un grave problemaen
nuestrosadolescentes,hoy cual-
quier adolescente narcomenu-
dista,que tieneun arma secreeel
capo de capos,no sólo se dedica
a vender y delinquir, también a
consumir.Lasmismasautorida-
des loestánpermitiendo,lamen-
to decir esto pero hay una gran
complicidad entre las autorida-
desdelGobiernode laCiudad de
México y ladelincuenciaorgani-
zada.¿Qué lesugieroa laalianza?
Hay que tomar al toro por los
cuernos,entraralascolonias,que
lo sienta el delincuente,que no
los abraces,que los levantesy los
lleves al reclusorio.

¿Qué acciones que aplique
en la Cuauhtémoc le gustaría
replicar en toda la Ciudad?
—El Operativo Bengala, presen-
cia en las colonias de mayor ín-
dice delictivo,entrar durísimo a
lasvecindades,a lospuntos rojos,
y dignificara la policía. e

EnlaalianzanosVemos
comounafamilia,
entonceshablando,
comunicándose,
acordando,asíes
comoseVaalograral
próximocandidato
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